

Côte d'Azur

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

17 Pièces

523 m²

Réf. CA8-599

17 000 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique bastide historique, à vendre, possédant un style architectural traditionnel avec beaucoup de caractère. Son emplacement proche du centre-ville et très discret en même temps, offre une excellente qualité de vie. Sa localisation idéale, face à la baie de Villefranche sur Mer, vous ouvrent vers des vues mers à couper le souffle. Cette propriété de prestige possède 523 m² de surface habitable. Elle est construite sur 3 niveaux avec ascenseur. Cette luxueuse propriété est composée de beaux volumes avec une belle hauteur sous plafonds. Cette dernière 5 chambres et 5 salles de bains. Une ...

Magnificent property, for sale, possessing a beautiful architectural style in a dominant position overlooking the bay of Villefranche sur Mer and Cap Ferrat. This prestigious property has 523 m² of living space. It is built on 3 levels with elevator offering beautiful volumes with high ceilings. This last 5 bedrooms and 5 bathrooms. An extra bedroom is located in a turret at the end of the garden. Similarly, the property has a living room, a dining room, a kitchen, a laundry room a boiler room and a large terrace opening onto a summer dining area overlooking the sea and the garden. At your ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

